

Departamento de Comunicación y Prensa

El cachorro, de dos meses de edad y nombre Kion, formará parte de la unidad canina.

La Policía Local cuenta con un nuevo pastor belga en su plantilla

Vva. de la Cañada, 23 de ener.2018.- El alcalde, Luis Partida, ha dado hoy la bienvenida a Kion, un cachorro de dos meses de edad y raza pastor belga malinois que acaba de incorporarse a la plantilla de Policía Local. Kion, donado por la Policía Nacional de Santander al Cuerpo de Seguridad Local, formará parte de la unidad canina, compuesta en la actualidad por Drago, también pastor belga malinois, y el cabo Pascual Zaballos.

"La unidad canina desempeña una labor fundamental en nuestro municipio, especialmente en todo aquello que tiene que ver con la prevención de delitos relacionados con drogas y sustancias estupefacientes. De ahí que sea para nosotros un objetivo prioritario dotarla de un mayor número de recursos", señaló el alcalde, quien tuvo palabras de agradecimiento para el Cuerpo Nacional de Policía de Santander "por haber pensado en Villanueva de la Cañada y en nuestra Policía Local para acoger a este cachorro. Lo cuidaremos y haremos de él un gran policía", señaló. En el acto estuvieron presentes también la concejala de Seguridad y Personal, Julia Tortosa, el sargento jefe de la Policía Local, Feliciano Sáez, y el comandante del Puesto de la Guardia Civil en Villanueva de la Cañada, Carlos Murillo.

Durante los próximos meses, Kion pasará por un periodo de formación y de sociabilización. Está previsto que en el plazo de un año y medio pueda desempeñar su labor como agente.

Unidad canina

La Policía Local de Villanueva de la Cañada cuenta con una unidad canina desde el año 2015. Tiene, entre sus funciones, prevenir el consumo de drogas en menores, en centros docentes del municipio, así como en lugares de masiva afluencia donde se detecte problemática asociada a la compra y venta de estupefacientes; realizar registros de vehículos e instalaciones; controlar y vigilar que se cumplan las ordenanzas relativas a la tenencia de animales domésticos con especial atención a los perros potencialmente peligrosos y apoyar al Área de Seguridad Ciudadana de Policía Local. También colabora con la Guardia Civil del municipio.

El pasado año, Villanueva de la Cañada se convirtió en un referente a nivel nacional al acoger el I Campus de Trabajo con Perro Detector de Estupefacientes. En él participaron un centenar de guías caninos de diferentes Cuerpos y Fuerzas de Seguridad (Guardia Real, Ejército, Policía Nacional, Ertzaintza y Mossos d'Esquadra) así como de Policía Local de una treintena de municipios españoles.